



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

**NOTA DE PRENSA N°029-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Santos insiste en que aumento de sueldo a ministros es una burla para el país**

**Presidente Regional de Cajamarca critica nueva escala salarial, con la que ministros ganarán montos equivalentes a 24 sueldos de maestros.**



El presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, volvió a cuestionar duramente el aumento de sueldos a los ministros de estado, calificándolo como una burla a la mayoría del pueblo peruano que reclama atención urgente a sus necesidades básicas.

Como se recuerda, el gobierno de Ollanta Humala recientemente aprobó el Decreto Supremo N° 023-2014-EF fijando la nueva escala salarial, determinado que los ministros de Estado ganen 30 mil soles mensuales, los viceministros 28 mil soles mensuales, los secretarios generales de los ministerios entre 15 mil soles y 25 mil, los gerentes generales de los gobiernos regionales entre 6 mil y 16 mil soles, y así en ese mismo nivel los gerentes municipales.

Sobre esto el mandatario regional dijo que "mientras los peruanos se entretenían con lo de la Haya, los ministros se aumentaron el sueldo alegando que lo mismo pueden hacer los presidentes regionales, gerentes y alcaldes".

"Cómo puede elevarse el sueldo el presidente regional, cuando hay centenares de jubilados que no pueden cobrar sus derechos sociales, sería un descaro si a un gerente le aumentamos sus remuneraciones cuando hay miles de maestros que están esperando 25 y 30 años que les paguen por preparación de clases. ¡Eso no lo va hacer este gobierno!", enfatizó.

También criticó el recorte presupuestal para inversiones que experimentan los gobiernos regionales y locales, a lo que calificó como un atentado a la descentralización. Añadió que el gobierno central ha pasado de administrar 16,000 millones en el 2013 a 21,000 millones en este año; "esto con la única finalidad de que los alcaldes vayan tras los ministros para que los financien sus proyectos", dijo.

Estas declaraciones las hizo durante la ceremonia de colocación de la primera piedra en lo que será el Hospital II (2) de la provincia de Jaén; proyecto para el cual el Gobierno



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".*

Regional Cajamarca ha destinado más de 71 millones de soles, lo que será destinado para la infraestructura y el equipamiento.

Dato

Según el mencionado Decreto Supremo, el aumento de sueldos también será para los presidentes regionales; por ello, hace unos días, el presidente regional de Cajamarca, a través de su cuenta de twitter, manifestó: "No quiero aumento de sueldo; sino que devuelva el presupuesto que recortó a mi región, señor Castilla".

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 13 de febrero de 2014**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**